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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro, 

realizada em 4 de abril de 2019 

 

Aos quatro dias do mês de abril do ano de dois mil e dezanove, no Edifício dos Paços do 

Concelho e na sala de sessões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal para o quadriénio de dois mil e 

dezassete a dois mil e vinte e um: o Presidente da Câmara Municipal, Manuel João 

Sampaio Tibo e os vereadores, Adelino da Silva Cunha, Paulo Alexandre Vieira e Sousa 

e Ana Genoveva da Silva Araújo.  -----------------------------------------------------------------  

Esteve ausente, justificadamente, o senhor vereador Dr. Luís António de Sousa Teixeira. 

O senhor Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas. ---- 

Procedeu-se de imediato à leitura da ata da reunião anterior que, colocada a votação, foi 

aprovada por unanimidade.  ------------------------------------------------------------------------  

No período “antes da ordem do dia” o senhor Presidente da Câmara Municipal deu 

conhecimento aos senhores vereadores das decisões tomadas ao abrigo da delegação de 

competências da Câmara Municipal.  -------------------------------------------------------------  

Iniciando a sua intervenção, o senhor Presidente informou que o Município esteve 

presente na Bolsa de Turismo de Lisboa (BTL), que se realizou nos passados dias 13 a 17 

de março, através da CIM do Cávado.  -----------------------------------------------------------  

De seguida informou que as Escolas do Gerês e de Rio Caldo se encontram concluídas e 

entrarão em funcionamento no próximo período letivo, sendo que os alunos de 

Valdosende apenas transitarão para Rio Caldo no próximo ano letivo. Relativamente à 

inauguração destes espaços, informou que ficará para período em que tal seja possível, 

em virtude das atuais limitações impostas pela Comissão Nacional de Eleições.  ---------   

Prosseguindo informou que se encontram em curso os procedimentos de Concurso 

Público para as intervenções na Rua Miguel Torga e na Avenida 20 de junho e que no 

passado dia 20 de março foi celebrado o contrato de empreitada para a construção da 

empreitada da Ecovia do Homem – Lanço entre a Ponte de Gondoriz e o Açude de 

Moimenta.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

Informou ainda que, amanhã, dia 5 de abril, a feira semanal da Vila do Gerês transferir-

se-á, para o troço inicial da avenida principal.  --------------------------------------------------  

Relativamente a diversas atividades do município informou:  --------------------------------  

No âmbito da Semana da Leitura, realizou-se a atividade “Em torno dos livros e da 

leitura” para os pais/encarregados de educação dos alunos do Agrupamento de Escolas 

de Terras de Bouro, atividade acompanhada pela Sr.ª Vereadora, Dra. Ana Araújo, e, no 

âmbito do projeto Bem Envelhecer, a Casa de Povo do Vale do Cávado organizou, no dia 

13 de março, uma ação que contou com o apoio do empreendimento Quinta de Lamoso, 

em Caldelas, onde participaram várias instituições sociais do concelho, com o apoio do 

município, disse. -------------------------------------------------------------------------------------  
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Nos dias 16 e 17 de março, decorreu em Valpaços a 1.ª Prova do Circuito Interclubes de 

Tiro aos Pratos. A competição contou com a participação de uma equipa de Terras de 

Bouro que, na categoria de Veteranos, arrecadou o primeiro lugar, facto que deverá 

congratular o Município de Terras de Bouro para além de registar a divulgação e 

promoção do nosso concelho em mais uma prova desportiva.  -------------------------------  

Nos dias 23 e 24 de Março decorreu, na zona envolvente à aldeia de Santa Isabel do 

Monte, a 7ª edição do Festival de Caminhadas no Gerês. --------------------------------------  

Nos dias 23 e 24 de março decorreu em Guimarães o Campeonato Regional de 

Kickboxing com a participação da equipa de Terras de Bouro, JC TEAM, que arrecadou 

4 títulos de campeões regionais, 4 de vice-campeões e 3 honrosos terceiros lugares. -----  

No dia 28 de março, o Município de Terras de Bouro fez-se representar através do Dr. 

Adelino Cunha, Vice-presidente do município e da Vereadora, Drª Ana Genoveva, na 

receção em Valdosende à Presidente da Igreja Metodista de Itália, Dra. Rev. Mirella.  --  

No dia 28 de março, decorreu a reunião do Conselho Municipal da Educação. A sessão 

ficou marcada pela tomada de posse de novos membros e pela análise à situação da 

requalificação do Parque Escolar.  -----------------------------------------------------------------  

A Comunidade Intermunicipal do Cávado, em parceria com o Município de Terras de 

Bouro, apresentou na manhã do dia 29 de março no Centro de Solidariedade Social de 

Valdosende e à tarde na EBS de Terras de Bouro para os alunos do Centro Escolar, a peça 

de teatro A Revolta dos Ecopontos, iniciativas que contaram com a presença da senhora 

Vereadora Dr.ª Ana Araújo. ------------------------------------------------------------------------  

A CPCJ, o Município de Terras de Bouro e o Agrupamento de Escolas juntaram-se para 

uma sensibilização da população em geral sobre a Prevenção dos Maus Tratos na Infância 

que se assinala durante o mês de abril.  -----------------------------------------------------------  

Por fim, informou que decorrerá no próximo dia 7 de abril a 12.ª edição da Ultra Geira 

Via Nova Romana, prova que contará com o apoio do Município.  --------------------------  

De seguida o senhor presidente questionou se algum dos senhores vereadores desejava 

usar da palavra.  --------------------------------------------------------------------------------------  

Usou da palavra o senhor vereador, Dr. Paulo Sousa, para questionar, relativamente ao 

primeiro ponto da ordem de trabalhos, o que acontecerá se a proposta não for aprovada. 

No seu entendimento é insólito que tal indemnização tenha que ser objeto de deliberação 

do órgão executivo. ----------------------------------------------------------------------------------  

Prosseguindo questionou quem irá pagar a indemnização? “É a Câmara que vai pagar?” 

Relativamente à participação na BTL o senhor vereador questionou se o Município não 

tem direito a ter um stand próprio, registando que os municípios vizinhos se fizeram 

representar. Deu ainda como exemplo de boa prática o stand que o Município, no mandato 

anterior, colocou durante algum período no Aeroporto Sá Carneiro, no Porto.  ------------  

Por fim questionou se o Município já dispõe de Plano Municipal de Combate a Incêndios? 

Retomando a palavra o senhor Presidente informou que o pedido de indemnização da D. 

Carla Patrícia era de cerca de 35.000 € e que sempre assumiu que não faria qualquer 
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acordo. No entanto, no dia do julgamento, a advogada da D. Carla propôs um acordo na 

ordem dos 15.000 €, tendo-se atingido o acordo dos 9.500 €. O senhor Presidente registou 

ainda que a Câmara Municipal não foi condenada.  --------------------------------------------  

Relativamente à BTL o senhor Presidente, aproveitando a oportunidade para agradecer 

às empresas de Terras de Bouro que estiveram presentes na BTL, Gerês Equi’Desafios e 

Hotel de S. Bento, informou que o Município esteve presente através dos stands da CIM 

do Cávado e do Turismo do Porto e Norte de Portugal. Entretanto foi estabelecido um 

compromisso com as entidades para participação na próxima edição da BTL. Sobre a 

questão do Aeroporto o senhor Presidente informou que em breve haverá novidades sobre 

esta matéria.  ------------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente ao Plano Municipal de Defesa contra Incêndios, usou da palavra o senhor 

Vice-Presidente da Câmara, Dr. Adelino Cunha para informar que o mesmo existe, e que 

define as áreas a intervencionar. Entretanto, prosseguiu, já se iniciaram as limpezas a 

efetuar, nomeadamente na estrada de Santa Comba. Seguir-se-ão a estrada entre a Ponte 

de Gondoriz e o lugar de Bouças e a Estrada da Ermida.  -------------------------------------  

No âmbito do plano de limpezas o senhor Dr. Adelino Cunha esclareceu que a Câmara 

Municipal não tem meios suficientes para o cumprir, pelo que será necessário proceder à 

contratação de pessoal e aquisição de maquinaria.  ---------------------------------------------  

De seguida, o senhor Presidente questionou se mais alguém desejava usar da palavra, o 

que não se verificou.  --------------------------------------------------------------------------------  

Sendo treze horas e nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

vai ser assinada nos termos da lei.  ----------------------------------------------------------------  


